

F MX1

Aspectos del armamentismo en América Latina para Inter Press Service.
Panamá, 24 de septiembre 1976. Docs.4

Selser comenta, a partir de las declaraciones del presidente Luis Echeverría y un general del ejército mexicano, la institucionalidad de las Fuerzas Armadas en México, su origen popular y el presupuesto que el Estado destina a los gastos militares, siempre menores a los que se asigna a educación y salud.

Clave expediente F MX1

Fondo C

Volumen 0

Año de publicación 1976

Año final 1976

Sección temática 1976

Serie geográfica 1976

Sección relacionada

Serie relacionada

Observaciones Documento mecanográfico

Fuente Gregorio Selser

ciudadana que eran poco menos que desconocidas en el país, fueron a partir de entonces modelando una nueva conciencia en sus oficiales y clases que se expresa fundamentalmente en el respeto y acatamiento irrestricto de las normas institucionales.

Por su composición heterogénea, se le ve como una garantía contra toda sintomatología elitista. Habida cuenta de sus más de 60 millones de habitantes, México sólo cuenta con una planta estable de 60.000 soldados de las tres fuerzas, cifra que en proporción puede fijarse como entre las menores del Continente. Y su presupuesto militar continúa siendo inferior al de los rubros de Educación y Salud Pública.

Antecedentes como los reseñados permiten abrigar la misma dosis de seguridad y confianza que se trasunta en las declaraciones de los recientes días, acerca del papel institucional que juegan las fuerzas armadas mexicanas, y que, aunque no son una excepción en América Latina, deben ser señaladas como ejemplo de lo que debe ser un cuerpo castrense respetuoso de las leyes y consciente de su misión específica.

CAMeNA

Con base en el artículo 6, fracción IX de la Ley de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México, “es obligación de todos los estudiantes hacer uso responsable de los recursos de la Universidad. Por tal motivo deberán abstenerse de toda acción u omisión que signifique un mal uso o desperdicio de esos recursos”. Esta credencial identifica al titular como estudiante de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México, y es válida únicamente por el periodo que se indica.



Mtro. César Enrique Fuentes Hernández
Coordinador Académico



Vigencia:

2023 **2024** **2025** **2026** **2027**

Fecha de emisión:
31-08-2023

Preparar solución de almidón a partir de 1 gramo de arroz en 5 ml de agua







